



カラーでご覧ください  
(豊郷中HP)

## 進級おめでとうございます

今年度、着任いたしました、校長の清水久美子です。昨年度に引き続き、「笑顔と感動のあふれる学校」を目指し、全力で頑張ります。どうぞよろしくお願いいたします。

さて、新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。新2年生・新3年生の皆さん、進級おめでとうございます。元気に新年度を迎えることができたことをうれしく思います。2年生にとっては、中堅学年・先輩として、3年生にとっては最高学年・豊郷中学校の顔としてのスタートです。新しい目標や計画を立てたりしていることと思います。私も50名の先生方と協力しながら、スローガンのような学校経営に努めてまいります。



## 12名の先生方が転退職されました

この度の定期異動により、本校の教職員12名が転退職いたしました。転退職された先生方からのメッセージをお預かりしておりますので、お伝えいたします。



### 中村孝之校長先生（本校勤務3年 退職）

38年間の教員生活の最後の3年間を、校長としてこの豊郷中学校に勤務できたことを本当にうれしく思っています。穏やかで心優しい生徒の皆さん、協力的な保護者の皆様に囲まれ、「笑顔と感動のあふれる学校」の実現を目指すことができました。ありがとうございました。特に部活動の大会やコンクールで最後まで精一杯取り組む姿に、いつも感動させられました。また、制服のリニューアルを見届けられないのが心残りなのですが、40年後まで愛されるような素敵な新制服が完成することを楽しみにしています。

### 吉川真弓副校長先生（本校勤務1年 国本中学校へ）

1年間という短い期間でしたが、大変お世話になりました。皆さんのたくさんの笑顔に囲まれながら、楽しく過ごすことのできた1年でした。体育祭や文化祭の盛り上がりとパワーには圧倒され、部活動の大会では、真剣にそして必死に相手に向かっていく姿が印象的でした。前向きに、何事にも一生懸命取り組む皆さんの活躍をこれからも見続けていきたい気持ちは大きく、学校を離れることはとても寂しいですが、新天地でも応援し続けていきたいと思っております。今までありがとうございました。

### 浅見祥子先生（本校勤務6年 清原中学校へ）

この1年間は私の教員人生で忘れられない年になりました。2年間のお休み期間を経ての復帰で、教師として務まるのかの不安が大きかったのですが、豊郷中学校の生徒たちの何事にも一生懸命に学業や行事等に励む姿にたくさん勇気づけられました。生徒達の成長を間近でみることができて本当に充実した日々で幸せを感じました。保護者の皆さんとはあまり関わることは多くありませんでしたが、様々な場面でご協力いただきありがとうございました。

子供たちはそれぞれに無限の力をもっていると思っています。学校だけではその力を引き出すことは正直難しいです。美術の授業をすると自信のない生徒が多くいました。本番用の白紙に絵を描くには勇気がいります。練習や経験を つんでも不安はあるものです。そんなときには「失敗してもいいよ。」ではなく「あなたならできるよ。」と強く背中を押してあげてください。もし、失敗しても最後まで粘り強く取り組めるよう勇気づけてください。努力は必ず実るとは限りませんが、最後までやる抜くことに無駄は1つもないのです。例えの話をしたのですが、大人の言葉は子供には大きな影響があり宝物にもなりえます。努力や頑張る姿があればどんな小さなことでも褒めてあげてください。豊郷中学校の子供たちなら力に変えていけると思います。



伊澤由莉子先生（本校勤務4年 清原中学校へ）

4年間、大変お世話になりました。

明るく元気な生徒と過ごすことができたこと、嬉しく思います。

豊郷中の生徒と過ごす中で、たくさんのことを学ばせてもらいました。

清原中では、学んだことを生かして頑張ります。4年間、本当にありがとうございました。

戸田裕章先生（本校勤務3年 退職）

3年間、大変お世話になりました。素直な生徒と素敵な先生方に囲まれ、充実した日々を送ることができました。教員としての最後の3年間を豊郷中で送ることができ本当に良かったと思います。進路指導という役職上、在校生の皆さんとかかわることが少なかったのが残念です。中学校の3年間は、大きく変わるチャンスです。部活に、勉強に、悔いのない中学校生活にしてください。みなさんの一層の活躍をお祈りしています。本当にありがとうございました。

鈴木惇也先生（本校勤務1年 宇大附属中学校へ）

皆さんと過ごした1年間は、1年という短い間ではなく、何年分にも感じる充実した日々でした。授業や部活動、学校行事を通して、豊郷中生の成長を見守ることができたことを、心から嬉しく思います。特に、元2-2、元2-3、男子ソフトテニス部とは心の底から笑うことができる楽しい日々を過ごしました。私は4月から豊郷中学校にはいませんが、二度と会えなくなるわけではありません。新しい学校で豊郷中生に思いを馳せながら、学校ホームページで皆さんの活躍が拝見できることを楽しみにしております。本当にありがとうございました。

増淵利樹先生（本校勤務4年 陽西中学校へ）

豊郷中学校の生徒は、心のある人が多く、まだ中学生にもかかわらず、立派だなと思うことが多々ありました。そのような生徒たちと過ごす毎日は、とても充実していて、楽しくて、学びを与えてくれました。新卒から豊郷中学校に赴任し、不安でいっぱいだった私に教師という職業がやりがいのもてる天職だと実感させてくれた全ての生徒たちに本当に感謝しています。部活動や懇談などで保護者の皆様とも関わらせていただくことも多く、頼りなさもあったと思いますが、ここまでありがとうございました。保護者の皆様が注ぐ愛情が、生徒たちを素敵な人へと導いているのだと思います。

3年生のみんな、離任式がないので、多くの人が卒業式で最後になってしまって寂しいです。わざわざ会いに来てくれた人のこと絶対に忘れません。本当にありがとう。寂しいくらい少ないけど。

菅谷昌大先生（本校勤務2年 陽西中学校へ）

2年間大変お世話になりました。素敵な生徒や魅力的な先生方に支えられ充実した2年間を過ごすことができました。4月からは、卒業生をはじめ、新しい環境で新たな生活をスタートする方が多いと思いますが、無理せずお体を大切に素敵な時間をお過ごしください。

2年間ありがとうございました。

岡本祐子先生（本校勤務3か月 陽南中学校へ）

かがやきルームで3か月間お世話になりました。自然豊かで穏やかな風土の豊郷中学校に務めることができ心が豊かになる思いでした。明るい挨拶と、朗らかな笑顔が印象的なみなさんと過ごせた毎日は私の宝物です。

保護者の皆様にも大変お世話になりました。ありがとうございました。

## 4月の予定

8日(火)着任式・1学期始業式・入学式準備  
オリエンテーション(2・3年)

9日(水)入学式・オリエンテーション(2・3年)

10日(木)オリエンテーション・身体計測(2・3年)  
交通安全教室

11日(金)実力テスト(2・3年)・身体計測(1年)  
オリエンテーション・部活動紹介

14日(月)B日課・授業開始・耳鼻科検診(1年)

15日(火)B日課・専門委員会・耳鼻科検診(2年)

16日(水)B日課・耳鼻科検診(3年)

17日(木)全国学力・学習状況調査(3年)  
とちぎっ子学習状況調査(2年)

PTA役員会

22日(火)B日課・内科検診(2年)

23日(水)生徒会朝会

24日(木)1年保護者会

28日(月)創立記念日・心臓検診(1年)

とちぎっ子アンケート

